

Weder medizinisches Wissen noch die einfühlsame Pflege in den Spitälern, weder die Liebe der Familie noch die moralische Unterstützung durch die vielen guten Menschen konnten helfen.

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und Liebe, die wir beim Abschied von

Christoph Rubin

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir den Ärzten und dem Pflegepersonal des Spitals Münsingen sowie dem Sahli Haus des Inselspitals Bern für die kompetente und einfühlsame Pflege.

3711 Emdthal, im April 2019

Die Trauerfamilie

